

INTRODUCCIÓN

¿Te has preguntado alguna vez como se construyeron las pirámides de Egipto? ¿Cómo es posible que cuando la humanidad se encontraba en la edad de bronce, sin ningún tipo de tecnología se construyeran tales monumentos? ¿Cómo pudieron manejar bloques de piedra tan grandes que algunos pesan casi 60 toneladas y que además los transportasen a gran distancia? ¿Cómo pudieron construir algo que nuestra ciencia y tecnología actual ha demostrado que es incapaz de reproducir de la misma manera? ¿Y Por qué se construyeron grandes pirámides por todo el mundo? Por qué civilizaciones que no tenían ningún contacto entre sí, según nuestra historia, ¿construían lo mismo? ¿Cómo es posible que otros monumentos antiguos, como por ejemplo la puerta de Ayu Marca o más conocida como la puerta de los dioses o también la puerta de Tihuanaco ambas en Perú, presenten cortes de la piedra tan perfecta que solo un corte a laser lo ha podido igualar?

¿Y quiénes son esos seres algunos de gran tamaño representados en Piedra o pinturas antiguas? Seres algunos con apariencia humana, pero otros con apariencia felina, reptiloide o incluso seres de color azul? ¿Y que son esos objetos extraños que llevan? Objetos que parece que no van muy en sintonía a la época que fueron representados.. Incluso lo que parecen ¿artefactos voladores? ¿Cómo los Mayas pudieron haber representado lo que parecían aviones o naves espaciales en objetos de oro y piedra? ¿Por qué muchas culturas antiguas como el pueblo Dogon en Malí o los indios hopi en Norte América hablan de unos seres que venían de las estrellas y les compartían el conocimiento? ¿Quiénes eran? ¿Dioses?

Cristina: Hola amigos y amigas bienvenidos a Conocimiento Pleyadiano soy Cristina. ¿Curiosa nuestra historia no? Si has estudiado la historia antigua ya te habrás dado cuenta que algo falla... que algunas piezas no encajan... ¿Qué ha pasado con nuestra historia? ¿Dónde están las piezas que faltan? Antes de empezar es necesario que os recuerde algo y es que lo que os explicaré a continuación es solo una capa de la historia, digamos que esta es la versión kínder de la historia de la tierra. Porque en realidad la historia es mucho más compleja.

Como algunos ya sabéis el tiempo no es lineal, ya que pasado presente y futuro están ocurriendo simultáneamente. Para nosotros alguien que está viviendo ahora en el año 1300 está viviendo en el pasado pero para ese alguien nosotros somos su futuro.

Así que pasado, presente o futuro solo es la percepción de quien observa, pero no existe como tal. Además existen multitud de líneas temporales, tantas líneas temporales como sucesos posibles. Ya que en el universo, en el éter todo está contenido, todas las posibilidades existentes ya existen. Es decir que la historia cambia según la línea temporal de quien la observa. Además existen diferentes densidades existenciales, debido a que el universo está formado por un gradiente de frecuencias, así que como veis a más conocimiento se le suma más complejidad.

Cristina: Es necesario entender esto y no quedarse únicamente con la parte superficial. Solo quería dar este apunte.

Ahora! Para entender la historia de la Tierra es necesario que nos retomemos a

muchos miles de años atrás en el pasado, exactamente a más de 1 millón de años lineales terrestres. ¿Os suenan las guerras de Orión o las guerras del millón de años? Esta son unas guerras muy antiguas que ocurrieron en nuestra galaxia y que todavía están latentes a día de hoy. Así que empezamos!

Hace aproximadamente 1 millón de años terrestres, una fuerza invasora reptil atacaba la zona de Mega, a los planetas Avalon y Lyra. La civilización que habitaban estos planetas eran Lyrianos, eran muy pacíficos y no tenían como defenderse. Así que los que pudieron salvarse huyeron en pequeños grupos y se diseminaron por este sector de la galaxia. En ese momento, incontables mundos fueron sembrados por humanos. A esto se le conoce como la Gran Expansión de Lyra.

La fuerza invasora estaba coordinada por el consejo de Orión. Que había sido creado por los Alpha draconis o también conocidos como los reptiles supremos. El consejo era una alianza de razas principalmente del tipo sauroide.

Los reptiles continuaron cazando a la especie hasta llevarla casi hasta el borde de la extinción, dejando a la población de algunos planetas tan baja como solo 5 habitantes, aterrados y escondidos en una cueva. Muchas civilizaciones fueron entonces exterminadas.

Así que muchas razas empezaron a unirse para poder hacer frente a la invasión reptil. Y por la necesidad de sobrevivir, hace aproximadamente 900 mil años terrestres nació la Federación de Planetas Unidos. Surgiendo como la necesidad de cooperar y de formar una alianza para protegerse mutuamente.

Hace ahora aproximadamente unos 40.000 años, Durante aquella intensa batalla, un pequeño grupo de Lyrianos buscaba refugio a las afueras de la galaxia. Encontraron un sistema solar alejado, donde muchos llaman espacio profundo. Un sistema solar muy peculiar con 13 planetas orbitando, poco común en la galaxia. Algunos de estos planetas ya estaban habitados por otras especies, civilizaciones primitivas en estado de desarrollo. Aun así se instalaron en ellos y durante muchos años coexistieron en paz con ellas. Uno de esos planetas era la TIERRA.

Cristina: En estos momentos la Federación de planetas unidos está compuesta por cerca de medio millón de razas y civilizaciones y más de 1 millón de planetas. Recordad que el termino de Federación es solo utilizando un contexto humano, no es que sea exactamente una federación. También existen otras alianzas positivas hoy en día, como la alianza de la esfera entre otras.

La federación divide nuestra galaxia en cuadrantes. A nuestro sistema solar lo llama sol 13 y nuestro planeta tierra 3. Pensad que hay más de 400.000 civilizaciones solo en este cuadrante de la galaxia que como decía Swarú con una camisa y unos tejanos pasarían perfectamente como humanos.

En el Universo Existen diferentes bases de razas humanomorfas, la humana estaría dentro de la base Lyriana como lo es la Taygeteana, la Engan, la Antariana, la Ummita entre muchas otras. Todos ellos presentan una apariencia muy humana. Porque todos tenemos el mismo origen, todos somos liryanos. Pero también hay otras bases como insectoide como las mantis, sauroide o reptil como la Kingu, felina como los Urmah, anfibio como los Sirianos o los Dieslientiplex, e incluso base canina o elephantidae entre muchas otras.

Cristina: El origen de la vida no es ni creacionismo ni evolución, el origen de la vida se siembra en el universo. Las diferentes razas exploran y viajan a otros mundos llevándose consigo su cultura, sus costumbres, su arte y sociedad y por supuesto su conocimiento. Incluso hay razas como los P'tlen o llamados los jardineros que siembran la biología en el universo.

Y aquí finalizo este primer video que será una serie de 5 videos. Espero que os haya resultado de interés. Gracias por ver y escuchar. Nos vemos en el siguiente video.